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10月2日（火）快晴に恵まれた「HIC杯」

10月13～17日（土）プーケット第3班
～青い空・・・紺碧のうみ～

10月9日（火）ピカピカ一斉清掃 11月13日（火）ピカピカ一斉清掃 ☆ある日・ある日の洋子会長～
in  ログハウス(* ´艸｀)ｸｽｸｽ

珍しいお客様・・・ケーキご持参で
お越し下さいました☆彡

難しい会議もログハウスなら
グッドアイディアが湧くかな？☆彡

業務終了：ログハウスは「自然庵」へと用途が
変わります。洋子会長・社長も参加
して夕食の場となり新入社員さんの
学びや憩いの場となります。

いただきます・・・自然庵の夕食は誰
でも参加OK.大勢で頂く夕食って美味
しいですよ。4月からレパートリーも増
えました。ホントですよ☆彡
クックドゥは強力な味方です。。。笑

HIC杯懇親会

思う所にボールが飛ばないのが
「ゴルフ」奥が深くて・・・と・・・
ラフに捕まり・・・
もう少しだったのに・・・
斜面にONして・・・

大爆笑の「金の延べ棒積み、積み」
勝負となれば、何事にも真剣そのもの
豪華な賞品もご用意しました。

心地よい運動
「ゴルフ」、美味しい

お料理とお酒、大笑い
したゲームで、秋の
一日をご一緒でき、
ご参加の皆様に感謝
いたします。

午前の部：知立社会福祉協議会の１F2Fのトイレ掃除

午後の部：ゴミ拾い→会社→三河線沿い→新地公園の廻り→帰社

久しぶりの秋晴れ
気温もグングン

上がり、汗だくで
のゴミ拾いです。

割り当ては1人1個、
ピカピカ目指して、
ファイト☆彡

トイレ掃除の極意。ありません。
ただ、ひたすら磨きます。
便器がつるつるピカピカに
なった時の感触は、至福の時
だと思います。

周年記念で頂いた薔薇を手作りの
ドライフラワーにしました。
素敵な色です。

ログハウスのデッキでは、
お祝いで頂いたオリーブの木が・・・
実がなるのは後少しかな？待ちます。

10月心地よい風を感じ
るデッキに出て、社員
さんとおしゃべりや近
況に会話が弾みます。
会長の至福のひととき
かな？

洋子会長の点てるコーヒーは

サイフォンとドリップ式、どちらも
絶品のお味☆彡

一番、お天気に恵まれた第3班
一番、若手社員さんが集まった第3班でした～

午前の部：知立市福祉体育館のトイレ掃除

午後の部：ゴミ拾い
紅葉の進んだ市内をひたすらゴミを求めて歩く。この日は午前中は、

パラパラ雨模様。午後は中止かな？と密かに考えましたが、参加者の
思いが通じたのか、4.2Kmのゴミ拾い実行可能となりました。
今年のピカピカも残すところ、後1回となりました。頑張りましょう。

洋子会長は、密かに「自然庵」の
サポートをしてます。新入生の

皆さん気づいてましたか？布巾
やタオルを洗ったりトイレ掃除、
フロアーの掃除、時には、お米
が、こぼれてる事も・・・笑
あたたかく見守って下さいます。

２Fは会長室となっており
ますが、柵も壁もありません。
社員さんが、ふっと息抜きに
訪れてたり、お客様が時々、
お立ち寄り下さいます。
洋子会長とログハウスは、
私達の自慢です。



2018年10.11月№2-210月25日 理念塾 11月30日 理念塾 11月23日 第77期事業計画発表会 11月23日 第77期 講演会

11月23日 第77期 懇親会

11月7-10日 「メッセ名古屋2018」に出展
テーマ・・・商戦融合

「社内報 愛 131号」・・・磯村、鈴木コンビでの発行
100回記念号となりました。

2004.8月38号から「磯村・鈴木」のコンビで「社内報愛 」を発行
してまいりました。当初30部から現在550部を超え、多くの皆さま
に、つたない社内報をお楽しみ頂きました。この2人で号外も含め
記念すべき100回目発行を機に、社内報担当を交代する事と致し
ました。誤字脱字も大目に見て頂き、また時折、身に余る感想の
お手紙を頂戴したり、14年間のご支援を心より感謝致します。
今後は、アドバイザーとして、関わってまいりますので、変わらぬ
ご愛読をお願い申し上げます。 感謝 （磯村洋子・鈴木美知子）

「社内報 愛」・・・次回132号から「竹内・中村コンビ」
～私達が担当いたします～

2004.8月38号・・・14年の月日が経ちました。

このお二人は「初心スタート」新たな
職場、職種で頑張っています。

新入社員さんと共に、我社のルール
を学びます。

社内ルールや事務処理のやり
方も3回目となります。

今日はテスト

さて、頭の痛い「テスト」も、
終わり、結果は結果・・・後日
さあ～懇親会に行きましょう。

結果は後日発表。
追試もあります。

今日の講師は、事務処理のプロ
「優しく、厳しく」かな？

会場は、１・２・３号館と多業種、企業、団体の方々が出店され、
活気あふれる会場と入場者の為の飲食ブースも充実しています。
久しぶりの「メッセ名古屋」への参加。準備は大変でしたが、
多くのお客様にお越し頂き、有意義な日々になりました。
又、ご来場者様の中でも、寿技研工業㈱取締役社長吉田様は、
気軽に写真撮影に応じて下さり、誠に有難うございました。

新しいお客様との大切な

マッチングのチャンスを掴み、
多くの皆さまにPRし、充実
した4日間にして下さい。

（磯村社長 抜粋）

～千客万来～

笑顔とテキパキとした説明に、お客様も
満足なご様子でした。

～ご来場者にプレゼント～

今夜の講師：名倉常務
テーマ：打ち合わせ議事録の書き方

残すところ「理念塾」も、後3回となりました。会社の理念～事務処理まで、
少しづつ学んできました。いよいよ来年の4月には、新入社員さん入社が
決まってます。先輩社員として後輩に指導ができるよう、しっかり学んで
下さいね。。。ファイト☆彡

1.打合せ議事録って何？
目的：工事の内容や情報

を共有する。
2.なぜ、議事録が必要？
事後の確認資料
参考資料として保管。
行き違いのトラブル防止
引継ぎの際、必須

さあ・・・
実際に議事録

見てみよう

～11月のHappyウエディング～
秋晴れの良き日に、二人は結婚式をあげ、幼稚園からの「腕白友達」や
大学のご友人、ご親族etc・・・多くの方々の祝福を受けました。洋子会長は
キューピットとして「主賓のご挨拶」、社長は「乾杯の音頭」・・・とHouan色

満載の「めでたきパーティー」でした。 おめでとうございます。

☆9月縁あって我社に入社☆彡
まずは、資格からですよ。
高所・感電防止、作業責任者資格
さすが・・・難なくクリアーです。

～なぜ今、働き方改革が必要か～
講師： 高橋 俊介 氏

（左）磯村社長 （右）高橋 俊介 氏

会長・社長とご縁ある皆様が駆けつけて下さいました。

（右から）来春入社予定の4名の皆様

「お互いを知る～」
この研修では、
１．お互いの良い所
２．お互いに直した方が良い所

研修生全員が、一人一人の感じたまま
を発表します。普段、自分では気づか
ない所や、人からどう見られているかを
知る、良い機会になりました
。

＜77期の方針＞
「事業戦略の進化と未来組織に向けての布石つくり」
①粗利数値目標
②組織成長目標

①プライマリーデータの収集
②人財採用強化、組織再編と経営管理システムの強化

③ISO重点目標 議事録の強化
以上３点の目標について発表致しました。

2018.6月2日に4代目社

長を就任し、事業計画
発表会において、初の
社長方針説明となりま
した。

新設のアシスタント部 新設の総務・経営企画室
アシスタント部を率
いる名倉常務

総務・経営企画室を
率いる齋藤部長

工場管理部を
率いる中村部長

営業部を率いる
高橋部長

エンジニア部を率
いる池田部長

■職歴・経歴（抜粋）
1978年 東京大学工学部航空工学科卒業、

日本国有鉄道（現JR）に入社。
1984年 米国プリンストン大学工学部

修士課程修了
～海外企業～

1997年 コンサルティング活動や
講演活動、人材育成支援活動

2011年慶應義塾大学大学院政策・
メディア研究科特任教授。


